

Francisca Maldonado y Miguel Cárcamo

Inacap Punta Arenas reconoce a exalumnos titulados que impulsan el desarrollo regional

En una ceremonia marcada por el orgullo institucional y el reconocimiento al esfuerzo, Inacap Punta Arenas celebró la edición 2025 del acto de distinción de exalumnos destacados, una instancia que busca visibilizar el aporte de quienes, desde sus distintos campos laborales, se han convertido en referentes de excelencia profesional y compromiso regional.

La jornada estuvo dedicada a poner en valor el impacto de los titulados que, con su trabajo diario, contribuyen al desarrollo de Magallanes y se transforman en modelos para las nuevas generaciones de estudiantes. Bajo esa premisa, la sede distinguió a Francisca Maldonado Pérez, ingeniera industrial, en la categoría Desempeño Laboral, y a Miguel Cárcamo Soto, ingeniero en Administración de Empresas, en la categoría Emprendimiento.

"Este reconocimiento tiene un profundo sentido para nuestra comunidad, porque detrás de cada historia hay un mensaje de perseverancia, esfuerzo y visión. Nuestros exalumnos representan lo mejor de Inacap, su espíritu de superación y su compromiso con la región", señalaron desde la dirección de la institución.



Un aspecto de la ceremonia de reconocimiento a los dos exalumnos de Inacap Punta Arenas, Francisca Maldonado y Miguel Cárcamo.

Liderazgo femenino en un sector desafiante

En la categoría Desempeño Laboral, la distinción fue otorgada a Francisca Maldonado Pérez, titulada en 2019 de Ingeniería Industrial, quien se ha destacado por su liderazgo en la logística de energías renovables en Magallanes, una industria en crecimiento y con alta demanda de especialización técnica.

Su trayectoria de seis años en el rubro de la logística industrial ha estado centrada en la coordinación de operaciones complejas de carga sobredimensionada, esenciales para el éxito de proyectos estratégicos en la región. Desde su rol como Customer Service

Projects, ha sido pieza clave en la construcción de la planta piloto Haru Oni de Hif, donde su gestión ha garantizado la eficiencia en la logística local de materiales y equipos de gran escala.

Además de su desempeño técnico, Maldonado ha mostrado una vocación por fortalecer la cultura organizacional en los espacios de trabajo. Su participación como miembro del Comité de Clima y Cultura de Vida de Ulog refleja un liderazgo que va más allá de la gestión operativa, integrando la ética profesional, la equidad y la mejora continua de las condiciones laborales.

Su reconocimiento también pone de relieve el papel de las mujeres profesionales que están abriendo caminos en sectores históricamente

dominados por hombres, contribuyendo a derribar barreras y generar referentes para nuevas generaciones de ingenieras.

Un emprendimiento con propósito regional

En la categoría Emprendimiento, el galardón fue para Miguel Cárcamo Soto, ingeniero en Administración de Empresas, cuya empresa Teslak se ha consolidado como un actor fundamental en el desarrollo económico regional. Cárcamo ha demostrado que es posible construir un modelo de negocio sustentable, rentable y comprometido con la comunidad.

Con la creación de más de 15 puestos de trabajo en una zona marcada por desafíos de emplea-

bilidad, Teslak se ha transformado en un proveedor estratégico para obras de alta envergadura, entre ellas proyectos de viviendas sociales y la modernización del aeropuerto de Puerto Williams, lo que refleja su capacidad para operar a nivel regional y nacional.

El plan de inversión de 1.5 millones de dólares proyectado entre 2026 y 2027 demuestra su visión de crecimiento sostenido y compromiso con la diversificación productiva de Magallanes. Sin embargo, lo que más destaca en su reconocimiento fue la coherencia entre sus logros empresariales y sus valores: Cárcamo ha implementado el sello "40 horas", promoviendo jornadas laborales más humanas; ha desarrollado políticas activas de reciclaje y sostenibilidad, y mantiene un vínculo constante con la comunidad educativa de Inacap a través de charlas, ferias laborales y mentorías para estudiantes y egresados.

"Ser parte de este reconocimiento significa mucho, porque Inacap no sólo me formó profesionalmente, sino que me inspiró a contribuir a la comunidad con proyectos que generen impacto real", ha expresado en distintas instancias Cárcamo, destacando el valor de la formación técnica y la importancia del compromiso social empresarial. **LPA**